

Die Schule Affeltrangen besucht das LMB in Weinfelden

Am Dienstagmorgen führe die 2. Sekler nach Weinfelden ins LMB. Sie fahren mit dem Velo und viel Motivation im Gepäck.

Am 27. August trafen sich die Schüler um 07.30 Uhr in Affeltrangen. Wir fahren mit voller Vorfreude hinter Herr Carrillo her. Im LMB wurden wir von Herrn Zürcher begrüsst und in ein Zimmer geführt. Dort hat Herr Zürcher etwas über die Schule und Lehre der Berufe erzählt und präsentiert. Wir haben uns sehr amüsiert, weil Herr Zürcher es humorvoll erklärt hat. Danach hat er einen Rundgang mit uns gemacht. Später haben wir Znüni gegessen. Nach dem Znüni durften wir ein Raclette Rechaud bauen und die Lehrlinge ausfragen. Das Rechaud wurde nach einem Wunschmotiv gelasert, gebogen und vernietet. In der Zeit durften die anderen die Lehrlinge beobachten und ausfragen. Aber leider waren fast alle sehr scheu und trauten sich nicht, die Lehrlinge etwas zu fragen. Amina und Julia waren sehr mutig und haben alle Lehrlinge ausgefragt und sehr viel herausgefunden. Zum Schluss war noch Zeit für Fragen.

Als Abschlussgeschenk bekamen wir einen tollen Block, Kugelschreiber und ein Keks. Zum Schluss sind alle mit voller Motivation wieder nach Hause gefahren.

Es war ein toller und spannender Besuch

S. Zö und J. E.